

**SIARAN PERS****Otorita Ibu Kota Nusantara**

Nomor: 044/sipers/humas-oikn/02/2024

06 Februari 2024

Eskalasi Usaha Mebel dan Kerajinan Dalam Negeri, Otorita IKN Kolaborasi dengan ASMINDO

TANGERANG - Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) melalui PT. Bina Karya (Persero) sebagai Badan Usaha sepakat bersinergi dengan Asosiasi Industri Permebelan dan Kerajinan Indonesia (ASMINDO) untuk mengembangkan usaha mebel dan kerajinan dalam negeri guna mendukung pembangunan IKN, kesepakatan ini berlangsung di salah satu Gedung milik Vivere Group, Tangerang, pada Senin (05/01/2024).

Kesepakatan disahkan dengan penandatanganan kerja sama yang diwakili oleh Boyke P. Soebroto selaku Direktur Utama PT. Bina Karya (Persero) dan Dedy Rochimat selaku Ketua Umum ASMINDO.

Kerja sama ini bertujuan untuk mendukung usaha mebel dan kerajinan dalam negeri agar tidak kalah bersaing dengan barang impor serta menghasilkan mebel yang berkualitas terutama untuk pengadaan fasilitas yang mendukung pembangunan IKN.

Ketua Umum ASMINDO, Dedy Rochimat mengungkapkan antusiasmenya, "Kami, ASMINDO ingin segera pergi ke IKN untuk dapat berpartisipasi dan kemudian secepatnya mendaftarkan produk-produk kami di IKN."

Senada dengan Dedy, Direktur Utama PT. Bina Karya (Persero) Boyke P. Soebroto juga menyambut baik perjanjian kerja sama ini, "Mudah-mudahan kerja sama ini membuat manfaat bagi kedua belah pihak dan bermanfaat bagi anggota ASMINDO yang lain. Kita sepakat bahwa ASMINDO sangat penting untuk mendukung pembangunan IKN."

Dalam sambutannya, Wakil Ketua Otorita IKN Dhony Rahajoe mengangkat, bahwa mebel yang dibuat bukan hanya berkualitas dan berdaya saing, mebel tersebut juga harus memenuhi kriteria IKN yang akan menjadi *Smart and Sustainable Forest City*. "Mebel yang diproduksi harus secara ekonomi, sosial, dan lingkungan dapat diterima. Karena gedung yang ada di IKN harus secara dominan pohon bukan beton."

Turut Hadir dalam kegiatan ini mendampingi Direktur Utama PT. Bina Karya (Persero) Boyke P. Soebroto yakni Direktur Pengembangan Usaha dan Investasi, Bondan Pristiwandana; Direktur Keuangan dan Manajemen Risiko, Trisnadi Yulrisman; Direktur Perencanaan Strategis dan Sumber Daya Manusia (SDM), Irfan A Tachrir; Direktur Operasi dan Pemasaran, Selly Indrawati.

Mewakili ASMINDO, hadir dalam acara ini Ketua Umum, Dedy Rochimat; Sekretaris Jendral, Dewan Pengurus Pusat ASMINDO, dan KOMDA JABODETABEK.

Humas Otorita Ibu Kota Nusantara**Kontak:**halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)



NUSANTARA

SIARAN PERS

Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/IKN Indonesia)

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



